

Von: Andreas Kirchner [mailto:Andreas.Kirchner@xxxx]
Gesendet: Montag, 17. September 2012 14:35
An: Sussmann, Ralf
Betreff: AW: Erstbegehung

Hallo Ralf,

hier noch eine Wiederholereinschätzung zum „Josef Nieberl Gedächtnisweg“ am Guffert, welchen wir im letzten Herbst gemacht haben.

Tolle Route in fantastischem Fels, vor allem Sl. 1
2. Sl. 8+/9- Rotpunkt geklettert
3. Sl rotpunkt vermutlich eher 10- als 9-, leider nicht geschafft. (3 Züge haben gefehlt) wäre evt. etwas rechts a bissl leichter

Alles in allem sehr schön, vor allem, wenn man noch die Südkante dranhängt.

Schöne Grüße aus Brixlegg/ Tirol
Und immer guat zurückkemma von den Bergen und Wänden unserer Heimat

Andi